[7] Cinq essais, [feuille d'information], Galeria Juana de Aizpuru, Madrid, 1999, pp. 1-2.

Try Italy From Strain, 1999

Cette œuvre de grande taille est en fait la réalisation bidimensionnelle d’un projet qui contient l’œuvre tridimensionnelle Wrongs Healed in Official Hope, laquelle est actuellement exposée à la Fondation Tàpies de Barcelone. L’agencement de l’œuvre, ici à Madrid, est donc lié à la disposition et à l’échelle relative des surfaces de l’autre œuvre tridimensionnelle (elles sont isomorphes). La première décrit ou représente la seconde. Les différences d’échelle des taches de couleur correspondent aux surfaces d’objets de tailles et de types différents. Cette œuvre est (pathétiquement) décorative dans un sens qui ne peut que dépendre de sa fonction de représentation ou de description, mais qui en est également nécessairement indépendante.

En allant d’en haut à gauche à en bas à droite, l’ensemble de neuf cadres à gauche contient des rectangles colorés sur lesquels sont affichés trente-trois textes distincts, dont les dix-sept premiers relèvent de la pornographie sado-masochiste appauvrie. Les rectangles suivants affichent seize textes qui correspondent aux dix-sept premiers, si ce n’est que les derniers ont été revus par Mrs Malaprop. (Mrs Malaprop est un personnage de la pièce de Sheridan, Les Rivaux. Sa particularité est de comprendre ou de lire les mots de travers. Dans sa bouche (ou dans son esprit) « un bel arrangement d’épigrammes » devient « un beau dérangement d’épigraphes », ou « elle est aussi entêtée qu’un alligator [sic] sur les rives du Nil » devient « elle est aussi entêtée qu’une allégorie sur les rives du Nil ». Son nom a été attribué en anglais à de tels solécismes.) Le dernier groupe de textes dans cette section est donc l’ombre homophonique de la pornographie qui la précède.

Plus loin à droite, un ensemble de neuf cadres (etc.) contient dix-sept et seize (= trente-trois) textes, dont les dix-sept premiers sont des résumés produits par ordinateur des seize derniers textes du premier groupe. Les seize derniers textes de ce groupe ont également été relus par Mrs Malaprop.

Le troisième ensemble de neuf cadres contient trente-trois textes qui ont été résumés informatiquement et ont été revus une fois encore par Mrs Malaprop.

Le quatrième ensemble de douze cadres contient quatre rectangles-plus-texte de couleur « standard » ainsi qu’une série de variantes pour ce qui concerne l’échelle et la forme, y compris un octogone. Les textes sont des résumés informatiques comme précédemment, réduits à présent jusqu’à n’être presque plus rien. Le texte a expiré (a) en fonction des variations du schéma décoratif ou (b) quand un type distinct d’objet est représenté. Il y a aussi seize rectangles ne contenant pas de texte. Ceux-ci doivent correspondre aux seize derniers textes dans chacun des groupes précédents de neuf cadres.

Nous pourrions conclure que ces formes géométriques simples sont d’une façon ou d’une autre génétiquement liées à la pornographie située à l’extrême gauche de l’œuvre. Nous pourrions aussi conclure qu’elles influencent négativement notre sensation d’avoir lu les textes qui les précèdent. Une autre possibilité est que les liens ou l’instrumentation, soit culturelle soit politique, sur lesquels l’œuvre se fonde puissent être considérés à la lumière des deux propositions contradictoires suivantes: (1), une structure de dégénérescence apparaît dans cette œuvre quand elle est regardée de gauche à droite, (2) une structure de dégénérescence apparaît dans cette œuvre quand elle est regardée de droite à gauche.

[7] Cinco essayos, information leaflet, Galeria Juana de Aizpuru, Madrid, 1999, pp. 1-2.
Try Italy From Strain, 1999
This large work is effectively a two-dimensional realisation of a project which includes the three-dimensional work, Wrongs Healed in Official Hope, which is currently on exhibition at the Tàpies Foundation in Barcelona. The layout of the work here in Madrid therefore relates to (is isomorphous with) the disposition and relative scale of the surfaces of a three- dimensional other. The former pictures or represents the latter. The differences of scale between the patches of colour correspond to the surfaces of different sizes and types of objects. This work is (bathetically) decorative in a way which must depend on its representational or picturing function, but which is also necessarily independent of it.

Ranging from top left to bottom right, the set of nine frames on the left contains coloured rectangles on which are displayed thirty-three separate texts, the first seventeen of which are in impoverished sado-masochistic pornography. The following rectangles display sixteen texts which correspond to the first seventeen except that these latter have been visited by Mrs. Malaprop. (Mrs. Malaprop is a character in Richard Sheridan’s play ‘The Rivals’. Her particular aptitude is the mis-hearing or mis-reading of words. In her mouth (or mind) “a fine arrangement of epigrams” becomes “a fine derangement of epigraphs”, or, “She is as headstrong as an alligator (sic) on the banks of the Nile” becomes “she is as headstrong as an allegory on the banks of the Nile”. She has given her name to such solecisms.) The final group of texts in this section is therefore the homophonic shadow of the pornography which precedes it.

Next right, a set of nine frames (etc.) contains seventeen and sixteen (= thirty-three texts), the first seventeen of which are a computer-generated summary of the final sixteen of the first group. The final sixteen texts of this group have received a further visit from Mrs. Malaprop.

The third set of nine frames contains thirty-three texts which have undergone machine summary and Mrs. Malaprop a further time.

The fourth set of twelve frames contains four ‘standard’ coloured rectangles-plus-text and a series of variants in scale and shape, including an octagon. The texts are machine summaries as before, attenuated now, almost to nothing. The text has run out (a), as the decorative scheme varies, or (b), as a distinct type of object is represented. There are here also sixteen rectangles which contain no text. These would correspond to the final sixteen texts in each of of the previous groups of nine frames.

We might conclude that these simple geometrical forms are genetically connected somehow to the pornography on the far left. We might also conclude that they negatively inflect our sense that we have read the texts which precede them. A further possibility is that the cultural and political relations or instrumentalities upon which the work touches may be considered in the light of the following two contradictory propositions: (1), a structure of degeneration is exhibited in this work as it is viewed from left to right, (2), a structure of degeneration is exhibited in this work as it is viewed from right to left.
